

11 de Octubre de 2019
Comunicado de Prensa UC/95/19

CULMINA CEDHNL Y UANL DIPLOMADO DE DERECHOS HUMANOS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica de la Universidad Autónoma de Nuevo León, culminaron el diplomado de Derechos Humanos y una Vida Libre de Violencia.

La primera visitadora general de la CEDHNL, Zandra Villarreal Arteaga y la subdirectora de responsabilidad social de FIME, Claudia García Ancira, entregaron las constancias a las personas que participaron en este proceso formativo, el cual inició el pasado mes de agosto.

“Felicidades a los y las alumnas, así como a las personas integrantes de Organizaciones de la Sociedad Civil que hoy concluyen este diplomado, por el esfuerzo demostrado durante las 8 semanas que duró, en el que sin duda, adquirieron conocimientos importantes en materia de derechos humanos, que les servirán como herramientas en su vida profesional y cotidiana”, expresó Villarreal Arteaga.

Durante el diplomado, que se llevó a cabo en las instalaciones de la FIME, se abordaron de manera teórica-práctica los temas: derechos humanos y género; las manifestaciones más comunes de violencia; acoso y su vinculación con la discriminación; estándares internacionales sobre discriminación y la no violencia; obligaciones del Estado en materia de derechos humanos en el contexto de violencia de género; la violencia y su estructura elemental; así como elementos para el empoderamiento frente a la violencia y acoso.